

El festival de música joven EMDIV celebra el sábado su 4ª edición en Elda

23/06/2015



Grupos como Dorian o Second forman parte del cartel | Jesús Cruces

El campo anexo al Pepico Amat acogerá el próximo sábado 27 de junio la cuarta edición del festival EMDIV. Este evento musical "se está situando entre los más importantes de España, puesto que está adquiriendo repercusión nacional", han indicado los organizadores, quienes han añadido que "es una fiesta *low cost* en la que se intenta traer a lo mejor del indie nacional".

El festival comenzará a las 17 horas y finalizará aproximadamente a las 6 de la mañana. El grupo Copo abrirá el EMDIV a las 17:30 horas, a quien le seguirá Yiorch a las 18:15 horas, Los fresones rebeldes a las

18:45, Corrientes Circulares a las 19:45 horas, Neuman a las 20:15 horas, Cristian Set Roc a las 21:15 horas, Dorian a las 22:05 horas, We are England a las 23:25 horas, Second a las 23:55 horas, EMDIV DJ, a la 01:10, La habitación roja a la 01:40 horas, Vicent Dj a las 03:10, Plan B a las 03:30 horas, y Meneo a las 04:50 horas.

Uno de los organizadores del festival, Diego Cruz, ha asegurado que "estamos creciendo en todos los aspectos, este año vendrá gente incluso desde Hungría, aunque sobre todo acudirán ciudadanos de toda la provincia y de

Murcia" y ha añadido que esperan que asista más gente que en la edición de 2014, cuando participaron más de 3.000 personas. Cruz ha destacado que "el EMDIV está hecho para todo tipo de bolsillos, defendemos la fiesta *low cost* para que pueda disfrutar de este evento todo el mundo".

Jorge Fernández, de Corrientes Circulares, realizó un repaso por el cartel del festival, en el que este año participarán grupos como Dorian, Los fresones rebeldes, Neuman o Second. Sobre los músicos que actuarán en Elda, Cruz ha afirmado que "hemos intentado traer lo mejor del indie nacional". Además ha anunciado que ya están pensado en los grupos que traerán para su quinto aniversario, como algún conjunto internacional.

La edil del área de Juventud, Laura Rizo, ha indicado que "el compromiso de esta concejalía es seguir cubriendo este festival que consigue atraer a gente tanto de Elda como de fuera" y añadió que "el EMDIV consigue dar vida a Elda y convertir la ciudad en el centro neurálgico para los jóvenes".

Las entradas se venden a un precio de 18 euros tanto en la [web del EMDIV](#) como en diferentes establecimientos de Elda, Alicante, Elche o Petrer, y a 23 euros en taquilla.

<https://www.youtube.com/watch?v=a7mtLVERdCo>